



IDN/ANTARA

PESERTA FORUM KERJASAMA TIONGKOK-AFRIKA KUNJUNGI SANYA

Peserta Forum ke-2 Kerjasama Tiongkok-Afrika di bidang Pertanian menanam pohon saat mengunjungi basis pertanian lokal di Sanya, Provinsi Hainan, Tiongkok, Selasa (14/11). Forum diadakan 3 hari, Senin (13/11) hingga Rabu (15/11).

Puluhan Politikus Sayap Kiri Eropa dan Amerika Latin Luncurkan Petisi Selidiki Genosida Israel

Petisi tersebut menyebutkan beberapa pemimpin Israel telah melakukan genosida.

VIEDO(IM) - Lebih dari 60 politisi sayap kiri dari Eropa dan Amerika Latin menandatangani petisi yang diluncurkan pada Selasa (14/11). Petisi ini menyerukan Pengadilan Kriminal Internasional (ICC) untuk menyelidiki para pemimpin Israel atas tuduhan genosida. "Kami tidak akan membiarkan genosida jika kami diam dan terlibat," kata Menteri Hak Sosial Spanyol Ione Belarra saat meluncurkan inisiatif tersebut.

"Jika Anda tidak menghentikan kebrutalan pada waktunya, hal itu akan menyeret Anda ke dalamnya," ujarnya dikutip dari Anadolu Agency.

Petisi tersebut menyebutkan beberapa pemimpin Israel, termasuk Perdana Menteri Benjamin Netanyahu, Menteri Pertahanan Yoav Galant, dan Menteri Keuangan Bezalel Smotrich,

telah melakukan genosida, kejahatan terhadap kemanusiaan, dan kejahatan perang.

Komunike tersebut juga mengatakan, ICC memiliki cukup bukti untuk mengeluarkan surat perintah penangkapan terhadap Netanyahu dan Galant.

Selain mendorong penyelidikan dan penuntutan terhadap kepemimpinan Israel, mereka juga menyerukan diakhirinya pendudukan, apartheid, dan perluasan proyek kolonial Negara Israel. Petisi tersebut ditandatangani oleh Belarra, bersama dengan puluhan politisi sayap kiri terkemuka lainnya, seperti Jeremy Corbyn dari Partai Buruh Inggris, Manon Aubry dari Insoumise Perancis, Joana Mortagua dari Blok Kiri Portugal, dan Peter Mertens dari Partai Pekerja Belgia.

Petisi itu terbuka untuk siapa saja pada saat pertama

kali ditandatangani. Pernyataan ini telah ditandatangani oleh ratusan orang lainnya, mulai dari pensiunan hingga guru dan insinyur di seluruh dunia.

Tujuan inisiatif petisi Justice for Gaza adalah untuk menyatukan beragam suara dari masyarakat sipil internasional, para pemimpin dan perwakilan politik, serta warga negara dari seluruh dunia untuk meminta ICC bertindak sekarang. Dwina Agustini

Sementara itu, Para menteri Israel dan anggota parlemen dari partai berkuasa Likud sedang mendiskusikan rencana untuk menggulingkan Perdana Menteri Benjamin Netanyahu. Upaya ini direncanakan akan berjalan setelah perang di Gaza usai.

Channel 13 News melaporkan pada Selasa (14/11), bahwa rencana tersebut mencakup 11 anggota parlemen yang direncanakan memberikan mosi tidak percaya pada pemerintahan Netanyahu.

Mereka akan mendorong untuk membentuk pemerin-

tahan baru tanpa mengadakan pemilu.

Laporan Channel 13 menyatakan, anggota parlemen Partai Likud khawatir jika Netanyahu tetap memimpin partai akan menyebabkan kekalahan dalam pemilu berikutnya. Sebagian besar anggota parlemen tersebut nantinya tidak akan menjadi bagian dari sistem politik Israel.

Setelah berakhirnya operasi darat militer di Gaza yang sejauh ini belum menunjukkan tanda-tanda akan selesai, para anggota parlemen akan melanjutkan rencana untuk mengadakan sidang parlemen dalam menggulingkan Netanyahu. Untuk meredakan ketakutan oposisi, tokoh Likud yang diusulkan untuk memimpin pemerintahan setelah Netanyahu dilaporkan tidak akan mencalonkan diri pada pemilu berikutnya.

Tapi laporan tersebut mengemukakan, bahwa peluang keberhasilan rencana ini kecil karena hanya 10 anggota parlemen dari Partai Likud

yang mendukung rencana tersebut. Menurut hukum Israel, dibutuhkan setidaknya 15 anggota parlemen dari Partai Likud untuk melaksanakan.

Pemerintahan Netanyahu dilantik pada 29 Desember 2022 setelah pemilu November yang memberikan kendali mayoritas kepada blok sayap kanannya untuk membentuk pemerintahan baru. Namun, jajak pendapat Israel terbaru menunjukkan bahwa dukungan terhadap Netanyahu dan Partai Likud telah turun secara signifikan.

Hasil jajak pendapat itu menunjukkan kenaikan dukungan terhadap partai-partai oposisi menyusul serangan mendadak Hamas terhadap Israel pada 7 Oktober dan di tengah pembalasan Israel yang tiada henti dalam sebulan lebih sejak itu. Sebelum ini, Netanyahu pun berhadapan dengan kontroversi perombakan sistem peradilan yang memungkinkan dirinya lepas dari tuntutan korupsi. ● tom

Kamboja Dituduh Lakukan Penggusuran Paksa Ribuan Keluarga yang Tinggal di Dekat Situs Angkor Wat

KAMBOJA (IM) - Pemerintah Kamboja dituduh menggunakan ancaman langsung dan halus untuk mengusir ribuan keluarga yang tinggal di dekat Situs Warisan Dunia Unesco, Angkor Wat.

Laporan kelompok hak asasi manusia (HAM) Amnesty International menyimpulkan bahwa hukum internasional telah dilanggar.

Seorang juru bicara pemerintah mengatakan hal itu "tidak benar" dan menegaskan bahwa relokasi tersebut dilakukan secara sukarela.

Keluarga-keluarga dipindahkan ke komunitas baru yang berjarak 15 mil (25 km). Pihak berwenang Kamboja menyatakan bahwa para penghuni liar mendirikan pemukiman informal yang merusak lingkungan.

Juru bicara pemerintah Pen Bona mengatakan relokasi 10.000 keluarga itu sejalan dengan aturan yang ditetapkan oleh badan warisan budaya Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Unesco, yang melarang bangunan atau orang yang tinggal di situs tersebut.

Namun Unesco mengatakan pihaknya tidak pernah meminta, atau mendukung, atau menjadi pihak dalam program ini dan telah meminta pihak berwenang untuk mengambil langkah-langkah perbaikan dalam menanggapi laporan tersebut.

"Unesco sangat prihatin dengan program relokasi penduduk di Angkor," kata badan PBB itu dalam sebuah pernyataan.

Amnesty International menuduh kelompok pengelola kompleks kuil, Otoritas Nasional Apsara, menggunakan Unesco untuk mem-

benarkan relokasi tersebut. "Kecuali ada penolakan serius dari Unesco, upaya konservasi mungkin akan semakin dimanfaatkan oleh negara-negara untuk mencapai tujuan mereka sendiri, dengan mengorbankan hak asasi manusia," kata Montse Ferrer dari Amnesty.

Seorang warga mengatakan kepada kantor berita AFP bahwa pihak berwenang Kamboja mengatakan kepadanya secara eksplisit bahwa "Unesco ingin Anda pergi" atau status warisan dunia situs tersebut akan terancam.

Menurut panggilan pengadilan yang dilihat AFP, setidaknya tujuh penduduk desa yang tinggal di sekitar Angkor Wat telah digugat oleh Apsara, karena diduga menghasut dan menghalangi pekerjaan umum.

Kompleks candi menerima status Warisan Dunia Unesco pada tahun 1992 dan sejak itu menjadi objek wisata paling populer di Kamboja dengan dua juta pengunjung setiap tahunnya.

Hal ini pada gilirannya akan mendukung perekonomian mikro para pemilik kios, penjual makanan dan suvenir.

Terletak dekat Siem Reap di barat laut negara ini, situs ini dibangun oleh Raja Khmer Suryavarman II pada abad ke-12.

Kuil ini dianggap sebagai kuil kamar mayat dan menghadap ke barat untuk melambungkan terbenamnya matahari dan kematian.

Arkeolog Perancis Bernard Philippe Groslier menjulukinya sebagai "Kota Hidraulik" karena jaringan pengelolaan airnya yang kompleks. ● ans

Aktris Teater Takarazuka Bunuh Diri Karena Terlalu Banyak Bekerja

TOKYO (IM) - Sebuah perusahaan teater bergengsi di Jepang yang seluruh anggotanya perempuan mengaku bertanggung jawab atas kematian seorang aktris muda yang diduga bunuh diri karena terlalu banyak bekerja.

Ekskcutif dari Takarazuka Revue meminta maaf atas "kehilangan nyawa" namun tidak mengemukakan paket kompensasi untuk keluarga wanita berusia 25 tahun tersebut.

Ketua Kenshi Koba juga mengatakan dia mengundurkan diri.

"Tidak dapat dipungkiri bahwa beban psikologis yang kuat dibebankan pada perempuan tersebut, dan kami tidak cukup memenuhi tugas kami untuk menjaga keselamatannya," kata Koba pada konferensi pers di pusat pertunjukan revue di kota Takarazuka di bagian barat, dikutip BBC.

"Kami sangat meminta maaf karena tidak dapat melindungi anggota keluarga Anda yang berharga," lanjutnya.

"Saya ingin memastikan kami meminta maaf dan memberikan kompensasi kepada mereka," ujarnya terkait permintaan kompensasi dari pihak keluarga.

"Sayangnya, kami belum mempunyai kesempatan," demikian laporan lembaga penyiaran publik NHK.

Ketua dan dua eksekutif lainnya menjanjikan langkah-langkah baru untuk memastikan hal serupa tidak terjadi di masa depan. Mereka berencana mengurangi jumlah pertunjukan mingguan dari sembilan menjadi delapan.

Namun mereka mengaku tidak mengetahui perjuangan artis muda di grup musik tersebut. Dalam sebuah pernyataan, mereka mengatakan mereka tidak menerima keluhan dan tidak mengetahui adanya kekurangan staf.

Seperti diketahui, ada persaingan ketat untuk bergabung dengan perusahaan ini, salah satu perusahaan paling populer di Jepang.

Dibentuk pada 1913, teater ini telah mencapai status kultus di Jepang karena interpretasinya yang mewah terhadap musikl romantik. Grup ini sangat dicari oleh calon penyanyi dan penari wanita muda, yang

beroperasi dalam hierarki yang kaku. Seringkali memainkan peran laki-laki, para pemain perempuan menarik banyak penonton.

Aktris yang telah bekerja di perusahaan tersebut selama enam tahun tidak disebutkan namanya karena stigma yang masih melekat pada bunuh diri di Jepang.

Dia ditemukan tewas di kondominiumnya di Takarazuka pada 30 September lalu. Polisi mengatakan dia meninggal karena diduga bunuh diri.

Sebuah tim independen yang sebagian besar terdiri dari pengacara ditugaskan oleh perusahaan untuk menyelidiki keadaan seputar kematian tersebut. Laporan tersebut tidak mengkonfirmasi adanya insiden intimasi atau pelecehan pada konferensi pers tersebut.

Namun ditemukan bahwa tidak dapat disangkal bahwa kombinasi aktivitas berjam-jam dan tekanan dari anggota senior mungkin telah memberikan beban psikologis pada perempuan tersebut.

Keluarganya menuntut perusahaan untuk mendapatkan kompensasi. "Aktris tersebut bunuh diri karena kerja berlebihan dan penindasan yang dilakukan oleh para seniornya membahayakan kesehatan mental dan fisiknya," kata pengacara keluarganya pekan lalu.

Pengacara mengatakan bahwa dia terikat kontrak outsourcing dengan perusahaan dan jam lemburnya melebihi 277 jam sebulan, yang berada di atas kriteria pemerintah untuk kompensasi pekerja. Takarazuka Revue menyebutkan angka 118 jam sebulan.

Keluarga wanita tersebut juga mengklaim bahwa dia menderita luka bakar dua tahun lalu ketika seorang anggota senior menempatkan alat pengeriting rambut ke dahinya, sebuah tuduhan yang dibantah oleh perusahaan tersebut ketika dilaporkan di majalah mingguan pada Februari lalu.

The Asahi Shimbun melaporkan, penyelidik mengatakan pihaknya tidak dapat memastikan bahwa insiden itu disengaja, yakni seorang anggota senior rombongan telah membakar dahi wanita berusia 25 tahun itu dengan alat pengeriting rambut. ● gul

Slovakia Resmi Hentikan Bantuan Militer untuk Ukraina

BRATISLAVA (IM) - Menteri Pertahanan Slovakia Robert Kaliniak resmi menghentikan seluruh bantuan militer kepada Ukraina dan mengatakan telah memberi tahu Sekretaris Jenderal NATO Jens Stoltenberg terkait hal tersebut.

Demikian disampaikan Kementerian Pertahanan Slovakia dalam sebuah pernyataan, Selasa (14/11). "Menteri Pertahanan Slovakia Robert Kaliniak bertemu di Brussels dengan Sekretaris Jenderal NATO Jens Stoltenberg, menginformasikan berakhirnya bantuan militer kepada Ukraina yang disediakan dari gudang Angkatan Bersenjata Slovakia," bunyi pernyataan Kementerian Pertahanan Slovakia, dikutip dari TASS.

"Namun, Slovakia tetap memberikan Ukraina berbagai bantuan kemanusiaan dan bantuan teknis yang cukup luas, yang tidak mengakibatkan kematian," pernyataan tersebut menegaskan.

Keputusan untuk menghentikan bantuan militer untuk Ukraina diambil oleh pemerintahan Perdana Menteri baru Slovakia Robert Fico yang mulai menjabat pada 25 Oktober 2023.

Otoritas Slovakia juga mengatakan tidak menghalangi kontraktor militer swasta untuk menyuplai Kiev dengan senjata dan amunisi.

Menurut Kementerian Pertahanan Slovakia, NATO menghormati keputusan kabinet Slovakia yang baru dibentuk. Pada Rabu (8/11), pemerintahan baru Slovakia menolak rencana yang sebelumnya telah disusun untuk mendonasikan roket dan amunisi kepada Ukraina, sesuai dengan janji Fico untuk menghentikan bantuan militer kepada Kiev dalam menghadapi seran-

gan Rusia.

Paket bantuan mencakup 140 roket sistem pertahanan udara KUB, lebih dari 5.000 butir amunisi meriam 125 mm, dan 4 juta butir amunisi senjata kecil, sesuai dengan kesepakatan yang diajukan oleh pemerintahan sementara Slovakia sebelum menyerahkan kekuasaan bulan lalu.

Pemerintahan Fico menolak paket bantuan tersebut dalam rapat kabinet pada Rabu lalu, seperti yang diumumkan di situs web pemerintah. Fico melakukan kampanye dengan mengkritik dukungan militer Barat untuk Ukraina dan sanksi terhadap Rusia, serta mendukung upaya untuk pembicaraan perdamaian, pandangan yang mirip dengan pemimpin Hungaria Viktor Orban namun ditolak oleh Kiev.

Partai kiri Fico, SMER-SSD, memenangi pemilihan pada 30 September dan membentuk koalisi pemerintahan dengan partai tengah-kiri, HLAS, dan partai nasionalis, SNS. Pada 26 Oktober 2023, Fico mengumumkan negaranya akan menghentikan pengiriman senjata ke Ukraina, membatasi dukungan bagi tetangganya itu hanya pada "bantuan kemanusiaan dan sipil."

"Kami melihat bantuan kepada Ukraina hanya sebagai bantuan kemanusiaan dan sipil, dan kami tidak akan lagi menyuplai Ukraina dengan senjata," demikian diumumkan oleh Fico, sehari setelah pengangkatannya sebagai kepala pemerintahan koalisi yang melibatkan partai sayap kanan jauh pro-Rusia.

"Perang di Ukraina bukan urusan kita, kita tidak memiliki kaitannya dengan itu," tambahnya. ● tom

Putin Tetapkan Pembatasan Media Jelang Pemilu 2024

MOSKOW (IM) - Presiden Rusia, Vladimir Putin telah menyetujui perubahan undang-undang yang akan membatasi liputan media mengenai pemilihan presiden tahun depan. Pemilu akan diadakan pada Maret 2024, dan Putin yang telah memimpin negara itu selama 24 tahun, diperkirakan akan mencalonkan diri untuk masa jabatan selanjutnya.

Putin belum secara resmi mengumumkan bahwa dirinya akan mencalonkan diri. Putin mengatakan, dia akan mengumumkan hal tersebut setelah parlemen secara resmi menetapkan tanggal pemilu. Perubahan undang-undang yang disetujui Putin membatasi liputan sesi Komisi Pemilihan Umum Pusat hanya pada media yang terdaftar. Ketetapan ini dapat mengecualikan jurnalis lepas atau jurnalis independen.

Dilansir Aljazeera, Selasa (14/11) Amandemen tersebut melarang media untuk melaporkan tindakan komisi tersebut di pangkalan militer

atau di wilayah yang berada di bawah darurat militer tanpa izin terlebih dahulu dari otoritas regional dan militer. Pemerintah juga melarang publikasi konten kampanye apa pun pada sumber yang diblokir, merujuk pada situs web dan layanan media sosial yang dibatasi.

Di bawah tindakan keras yang semakin intensif terhadap oposisi dan arus informasi, Rusia telah melarang sejumlah situs dan layanan, termasuk Facebook dan Instagram.

Untuk menegakkan larangan ini, Kementerian Pengembangan Digital, Komunikasi, dan Media Massa juga dilaporkan berencana untuk memblokir jaringan pribadi virtual (VPN) tertentu yang banyak digunakan orang Rusia untuk menerobos pembatasan internet. Kantor berita milik negara, RIA yang mengutip Kementerian Komunikasi melaporkan, mereka dapat memblokir layanan VPN dan protokol VPN tertentu, yang diidentifikasi sebagai anca-

mam oleh komisi ahli.

Sejak Rusia menginvasi Ukraina pada Februari 2022, mereka telah menekan suar-suara media yang independen dan berbeda pendapat. Ratusan jurnalis telah mengasingkan diri karena sensor negara telah menutup banyak media independen dan meluncurkan kasus kriminal terhadap jurnalis terkemuka dan blogger regional.

"Setelah tank Rusia memasuki Ukraina, pihak berwenang beralih ke strategi bumi hangus yang telah mengubah lanskap media Rusia menjadi lahan kosong," kata direktur Amnesty International untuk Eropa Timur dan Asia Tengah, Marie Struthers, pada Maret 2022.

Badan-badan jajak pendapat di Rusia menemukan bahwa tingkat dukungan terhadap Putin masih tinggi, bahkan mencapai 82 persen pada Oktober. Dia tampaknya dengan mudah siap untuk menang jika mencalonkan diri kembali. ● tom



XINHUA

DOKTOR TIONGKOK BANTU PULIHKAN PASIEN KATARAK DI KAMBOJA

GX Foundation Tiongkok mengadakan operasi katarak gratis bagi warga di RS Rujukan Provinsi Prey Veng, Kamboja, Selasa (14/11). Proyek Pemberantasan Kebutaan Katarak untuk jangka waktu 3 tahun (September 2022-2025) ini diharapkan dapat memulihkan penglihatan sekitar 10.000 pasien katarak di provinsi itu. Setidaknya 35 pasien dioperasi setiap hari.